

ARZOBISPADO LA SERENA
CASILLA 613
LA SERENA

28-1-3

91/22798.

Ref.: Arz. 91/506

La Serena, 23 de Octubre de 1991.

Excelentísimo Señor Presidente,

conociendo su profundo interés por la Juventud de Chile, tengo el honor de invitarlo a un Encuentro Juvenil que organiza la Arquidiócesis en la última Semana de Enero de 1992 en La Serena.

El Encuentro se denomina KAIROS '92 ("Tiempo favorable"). Reúne cerca de 1000 jóvenes católicos venidos de diversas partes de Chile con el fin de conocerse, formarse, dar testimonio cristiano ante otros jóvenes y también gozar de los programas que el encuentro ofrece en un lugar tan hermoso como La Serena.

Este año el KAIROS tiene como tema central la familia, en el contexto de los 500 años de la evangelización, del centenario de la Rerum Novarum y de la problemática juvenil y familiar. En torno a este tema hay variadas actividades, con personalidades de alto nivel del país, como D. Juan de Dios Vial Correa y otros que aparecen en el programa.

Pero nuestro deseo, Señor Presidente, es que sea Ud., junto a su Señora esposa, quienes sean las figuras centrales de este encuentro Juvenil KAIROS '92. Por ello me permito invitarlo, con mucho interés e ilusión a tener un encuentro con los jóvenes el día Dgo. 26 Enero 1992 a las 12:00 horas en el recinto oficial del KAIROS '92.

Lo invitamos luego a almorzar con algunos de los jóvenes organizadores y con las personas que Ud. desee sean invitadas.

Agradeciendo su acogida y deseando de todo corazón pueda aceptar esta invitación, lo saluda con particular afecto en el Señor.



+ Francisco José Cox H.
Arzobispo de La Serena

FJCH/AAR/gzr.

Excelentísimo Señor
D. Patricio Aylwin Azócar
Presidente de la República
Palacio de La Moneda
S A N T I A G O

PRESIDENC

31 OCT 51

ARCHIV

PROGRAMA PROVISORIO KAIROS '92

HORA	JUEVES 23	VIERNES 24	SABADO 25	DOMINGO 26
8:00	-Recepción participantes -Desayuno -Ubicación: Sede I.C. Pinto	-Bello día (Sede I.C.Pinto)	Bello día (Sede I.C.Pinto)	Bello día (Sede I.C.Pinto)
10:00		-Encuentro Espiritual P. Miguel Ortega (Sede I.C.Pinto)	-Encuentro Espiritual P. Cristian Precht -Premio Deportivo (Ciclismo) (Sede I.C.Pinto)	-Encuentro Espiritual P. Enrique Contreras P. Alvaro González -Premio Deportivo (Regata) (Sede I.C.Pinto)
12:00	Rendición Campus Oración Sede I.C.Pinto	-Encuentro con Personalidades. -Juan de Dios Vial C. -Guzmán Carriquiry -Mons. C. Camus (Sede I.C.Pinto)	-Encuentro con Personalidades. -María Cristina Quiroz -Raquel Correa -María Teresa Rivas (Pobladora) (Sede I.C.Pinto)	-Encuentro con personalidades. -Sr. Patricio Aylwin y Sra. (Sede I.C.Pinto)
16:00	-Eucaristía Inaugural Iglesia Catedral	-Actividades en Playa -Talleres -Avant. Premier -Tour al valle de Elqui -Teatro Niños -Crucero por la bahía	-Actividades en Playa -Miguel Ramirez -Sergio Livingston -Talleres -Acción Social (Pobl. Antena)	-Tarde de Amor. -Familia Venegas actores T.V. -Beatriz y Alberto Mozó (Coliseo Monumental)
19:00	-Inauguración Kairos 92' Plaza Juan Pablo II			-Eucaristía Final en el mar Faro Monumental
22:00	-Concierto de Gala Roberto Bravo Catedral	-Vigilia "Los jóvenes iluminan la ciudad". P. Miguel Ortega	-Encuentro musical Juan Antonio Labra (Coliseo Monumental)	-Fiesta Final (Sede I.C.Pinto)

NOTA: Este programa por ser provisorio está sujeto a modificaciones

PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA
31 OCT 1991
ARCHIVO

"KAIROS DE LOS JOVENES"

I. INTRODUCCION

1.1. Antecedentes.

La Arquidiócesis de La Serena, está impulsando su Plan Pastoral, inspirado en la convocación que ha hecho Juan Pablo II para una Nueva Evangelización en Latinoamérica y el mundo.

El llamado de su Santidad es ha renovarse en el Anuncio de Jesucristo. Este debe ser: "nuevo en su expresión, en sus métodos y en su ardor". (Discurso Juan Pablo II, en Santo Domingo).

Frente a éste desafío: a los jóvenes les cabe un protagonismo ineludible. El Papa, la Iglesia, los Obispos chilenos creen en los jóvenes, creen en su idealismo y compromiso histórico,, creen que son capaces de grandes iniciativas creativas y audaces.

En éste contexto surge el KAIROS de los jóvenes como una iniciativa de los jóvenes y para los jóvenes; de cara a los nuevos tiempos. Esto nace en la Pastoral Juvenil de la Arquidiócesis de La Serena, impulsado por nuestro Pastor Monseñor Francisco José Cox. KAIROS pretende ser un modo de hacer Nueva Evangelización en nuestra ciudad, para el País y en un futuro más allá de nuestras fronteras.

En el comienzo del verano de 1990, con el lema: "Seamos hoy la esperanza del mañana", se inició el primer encuentro despertando gran interés y prometiendo grandes expectativas. Esta primera experiencia permitió que se gestionara la invitación para dos personas al "MEETING" de Rimini, en Italia donde existe una experiencia similar. En este encuentro se reúnen, en la época del verano europeo alrededor de 700.000 personas, de las cuales el 75% son jóvenes y que con un lema principal: "Encuentro para la Amistad y Fraternidad entre los pueblos", año a año va reuniendo diversas personalidades del mundo entero, los que a la luz de las orientaciones de la Iglesia Católica y de Movimiento de Comunión y Liberación van entregando grandes aportes teóricos y prácticos al mundo en sus más diversas manifestaciones sociales, políticas, culturales, económicas y religiosas.

La participación de un joven y un sacerdote en este "Meeting" internacional, permitió la elaboración de un programa más acabado para el KAIROS '91, que con el lema: "Tiempo de vivir, tu protagonismo es urgente", tuvo a un centenar de jóvenes motivados, aportando su creatividad en los trabajos de preparación.

Este año el encuentro se está preparando desde el mes de Abril y ya se han cursado las invitaciones para 2.000 (mil) jóvenes de todo el país y del extranjero. Además se dejará abierta la participación para todos los jóvenes del país y otras personas que deseen asistir a los diferentes eventos del encuentro.

1.2 Marco Teórico

El objetivo indica el mismo nombre (KAIROS en Griego: tiempo favorable) quiere ser el tiempo favorable de los jóvenes, tiempo

en que se experimenta el gran acontecimiento Salvador de Jesucristo en sus vidas.

Es una iniciativa evangelizadora de la Iglesia, en la Arquidiócesis de La Serena, para el mundo en sus realidades concretas.

Tiempo de Diálogo: Encuentro para compartir nuestra fe desde lo que cada uno piensa y opta. Diálogo de la Iglesia con el mundo, tiempo para hacer la propuesta de Jesucristo a la Historia Contemporánea.

Tiempo de crear y recrearse: Queremos aprovechar la belleza de nuestra ciudad, para ocupar nuestras vacaciones en forma sana y constructiva.

Tiempo para hacer historia: Queremos mirar juntos nuestro país y el mundo. Debemos leer nuestra historia con los ojos de la fe, pero sobre todo queremos que el país reciba el aporte decidido de los jóvenes cristianos.

Tiempo para compartir la experiencia de sentir la presencia de Cristo, la que verificada por intermedio de las diferentes actividades del encuentro provocará la Amistad Verdadera de los jóvenes participantes entre ellos y con El.

Tiempo favorable para impulsar la Pastoral Juvenil: Entregar, nuestro apoyo y dinamismo a las iniciativas de la Pastoral Nacional, regional y Diocesana.

1.3. Marco Histórico

El KAIROS nació como una iniciativa de la coordinación de Movimientos, que es un área de Pastoral Juvenil de nuestra Diócesis, el año 1990 pretendió ser un encuentro de Movimientos, el año 1991, ellos mismos con el fin de acercarse al mundo parroquial pensaron en abrir las invitaciones a las Parroquias, a las Pastorales Universitarias, a las Pastorales de Colegios, a las Pastorales de la juventud Laboral, a las Federaciones de Estudiantes (secundarias, institutos, universidades), a las diversas juventudes políticas que deseen compartir sus experiencias a la luz de la Fé, del respeto a las diversas opiniones y a todas las organizaciones sociales juveniles. El ánimo no es potenciar o preferenciar a ninguna agrupación, sino producir un encuentro de experiencia de fe del mundo juvenil. Para el Kairos '92 pretendemos enmarcar las actividades en cuatro (4) coordenadas principales: Los 500 años de Evangelización Latinoamericana, La Familia, La Doctrina Social de la Iglesia y La Misión Joven. Coordenadas importantes en el proceso histórico que está viviendo el país.

Las actividades son variadas y están orientadas a crear un ambiente de reflexión, oración, diálogo y alegría juvenil, desde la fe que los convoca.

ENCUENTROS DE ORACION: Serán las experiencias de encuentro con Jesucristo. Fiestas de Fe en que celebramos el paso de Dios en el mundo juvenil. Incorpora a todos los participantes y se desarrolla en lugares que inviten al recogimiento. Estos serán dirigidos por especialistas en litúrgica que logren crear el clima adecuado.

ENCUENTROS DE DIALOGO Y REFLEXION: Serán foros de ponencias y diálogos. Encuentros directos de algunas personalidades de relevancia con los jóvenes, con temas que interpelan a la Iglesia y al mundo.

ENCUENTRO EN EL MAR: Las playas de la ciudad convocarán a los jóvenes para la creación y el esparcimiento. Se organizarán alianzas que compitan en un programa atractivo y dinámico. Contempla además la participación de destacados deportistas en un foro en el mar.

ENCUENTROS CON EL ARTE: Estos abarcarán las diversas manifestaciones artísticas de los jóvenes, tales como: el teatro, la música, el cine, etc. Se desarrollarán en el Centro de Actividades del KAIROS, y en algunas salas de espectáculos en la ciudad.

Se contempla invitar a algunos artistas de proyección nacional.

ENCUENTROS CON EL DEPORTE: Se organizarán algunos eventos deportivos con participación de los clubes especializados en su área. Se entrega el premio deportivo Kairós.

ENCUENTRO CON EL TURISMO REGIONAL: Diariamente partirán tours turísticos pastorales hacia lugares como Andacollo y Vicuña permitiendo el contacto con la Naturaleza, la Fe y la Creación.

1.4. Marco Geográfico

KAIROS es un encuentro -no es un movimiento- que pretende institucionalizarse como una iniciativa evangelizadora de la Pastoral Juvenil y Universitaria de la Arquidiócesis de La Serena. Por lo tanto el encuentro KAIROS siempre se realizará en la ciudad de La Serena. En la medida que el encuentro comienza a crecer iremos ampliando la realización de algunas actividades en las ciudades de Coquimbo, Ovalle, Vicuña, Andacollo y otros lugares geográficos de interés.

1.5. Marco Cronológico

El KAIROS se realizará siempre en los meses de verano, principalmente en el mes de Enero. Es así como el 1º Kairós fue del 04 al 07 de Enero del año 90, 2º Kairós fue del 10 al 13 de Enero de 91; Kairós también tiene una identidad en cuanto a su realización, se hace en tiempo de verano. Es así como el 3er Kairós se realizará del 23 al 26 de Enero de 1992.-

1.6. Marco Beneficiario

El Kairós tiene nueve tipos de beneficiarios, los que directa e indirectamente participan de las actividades.

Primer tipo: 200 jóvenes que participan en las diferentes actividades de preparación y organización, a los que se les entrega material de estudio teórico y práctico. Todo es un circuito dinámico de actividades durante todo el año.

Segundo tipo: 1.500 jóvenes provenientes de todo el país, los que participan de las actividades propias del encuentro, se les entrega material de apoyo a las diferentes reflexiones.

Tercer tipo: 20 personalidades del acontecer nacional, los

que libremente, durante los días del Encuentro, pueden compartir y conocer las inquietudes de los participantes.

Cuarto tipo: La comunidad, la ciudad de La Serena y sus alrededores en general, los que con la participación libre, en los diversos eventos, con la información entregada por los medios de comunicación social conocerán y recibirán los diversos aportes del Kairós.

Quinto tipo: Las asociaciones de beneficencia en general, las que podrán mostrar a los participantes y a la comunidad sus obras y captar adeptos y donaciones.

Sexto tipo: Las organizaciones sociales juveniles (Pastoral Juvenil, Pastoral Juvenil Rural, Federaciones de Estudiantes y otros) las que daran a conocer y potenciarán sus actividades.

Séptimo tipo: El turismo regional, permitiendo a la ciudad y la región mostrar a los participantes todo su potencial turístico.

Octavo tipo: Las Empresas tradicionales de la zona, las que con su aporte financiero estarán aportando una vez más al desarrollo del país al apoyar este tipo de iniciativas.

Noveno tipo: Los profesionales y empresarios cristianos jóvenes, los que a la luz de los nuevos tiempos deben realizar un aporte diferente al desarrollo social, político, económico y cultural del país.

1.7. Marco Proyectivo.

La proyecciones del Kairós están basadas en lo siguiente:

- Transformarse en el punto de Encuentro anual de los jóvenes de nuestro país.
- Mantener una idea novedosa en la forma de realizar las actividades: Un tiempo favorable para los cambios a los que nos están llamando los diversos acontecimientos históricos del país, de latinoamérica y del mundo.
- Permitir el encuentro y contacto con jóvenes latinoamericanos y de otros continentes.
- La participación de los jóvenes debe ir aumentando en número a medida que pasen los años, tanto en la organización como en la participación propiamente tal.

II. Sintesis Kairós '90.

El KAIROS '90, fue realizado en el marco de un tiempo especial de los jóvenes, por primera vez se encontraban jóvenes de todo CHILE los que a través de un trabajo espiritual diario, actividades recreativas en el mar y actividades artísticas en la plazas públicas de la ciudad se llegó a delinear un cierto itinerario para las actividades posteriores de la Pastoral Juvenil. Fue un encuentro donde lo más importante fue el testimonio y el compromiso general de los jóvenes. Participaron alrededor de 400 jóvenes. Se trabajo en base a 7 temas principales: 1º tema: "Somos Iglesia Profética", 2º tema: "Somos Iglesia", 3º tema: "Somos Iglesia Servidora", 4º tema: "Somos

Iglesia que celebra la vida", 5º tema: "Llamados a ser Santos", 6º tema: "Dios me llama y me envía", 7º tema: "Kairós de los jóvenes".

III. Síntesis Kairós '91.

El Kairós '91 se dió en el marco del lema: "TIEMPO DE VIVIR, TU PROTAGONISMO ES URGENTE", de esta manera se reflexionó sobre el protagonismo juvenil, tema reincidente en todos los últimos encuentros nacionales de la Pastoral Juvenil, especialmente de cara a los desafíos de la Nueva Evangelización de los jóvenes. A través de los testimonios que nos entregaron importantes personalidades del acontecer social, político, religioso, artístico, deportivo y cultural del país, sumado al compartir y experiencias de los jóvenes participantes llegamos a la conclusión que la Nueva Evangelización requiere del protagonismo juvenil, que estamos frente a un nuevo tiempo de vivir donde en un marco de respeto y defensa de la vida debemos incertarnos en los procesos históricos nacionales y mundiales.

Participaron en el encuentro alrededor de 600 jóvenes provenientes de las diferentes Diócesis del país, además de las siguientes personalidades: Los senadores de la República Sres. Eduardo Frei y Sebastian Piñera, las señoras Liliana Mann, Mónica Jimenez, el Padre Baldo Santi, Sr. Arturo Salah, Carmen Gloria Bezanilla, Cecilia Echenique, Augusto Góngora, los integrantes de la Cía. de Teatro Cristiano de Santiago, el Padre José Forbes, Padre Enrique Contreras, padre Derry Helly, además participó un conjunto folclórico de la Pesquera San José, artesanos regionales, pintores regionales y destacados talentos musicales jóvenes de nuestra región como Consuelo Santander, Italo Marras, Marcelo Fuentes, además de una cantidad de deportistas regionales que participaron en las actividades de ciclismo y regata y además el grupo musical Los Mascott.

IV. Equipo Responsable

- Monseñor Francisco José Cox H. Arzobispo
- P. Dikson Yañez P, Asesor de Pastoral Juvenil y Universitaria de la Arquidiócesis de La Serena.
- Sr. Carlos Robles L., Coordinador General KAIROS '92.
- Srta. Sandra Martínez C. Secretaria KAIROS '92.
- Sr. Ernesto García Moreno, Relacionador Público KAIROS '92
- Sr. Oscar Alarcón P., Coordinador Eventos.
- Sr. Carlos Rojas P., Coordinador Operaciones.
- Sr. Alonso Pérez C., Coordinador Operaciones.
- Sr. Eduardo Santander O., Coordinador Finanzas.
- Sr. Jorge Hurtado, Coordinador Espiritual.
- 40 Jóvenes de los Equipos y Comisiones responsables de Coordinación y Ejecución del KAIROS '92.
- 200 jóvenes voluntarios para colaborar en los trabajos del Pre-Kairós, Kairós y Post-Kairós.

V. Programa Kairós 1992..

Fecha: 23, 24, 25 y 26 de Enero de 1992.-



FICHA INSCRIPCION

KAIROS '92

LA SERENA, CHILE, 23, 24, 25, 26 Enero de 1992.-

Nº

NOMBRE COMPLETO:

CEDULA DE IDENTIDAD:

EDAD:

FECHA DE NACIMIENTO:

DIRECCION:

FONO:

REGION O PROVINCIA:

CIUDAD:

PAIS:

MOVIMIENTO:

OBISPADO:..... PARROQUIA:.....

PASTORAL UNIVERSITARIA:.....

OTROS:

RESPONSABLE DELEGACION:.....

MEDICAMENTOS CONTRAINDICADOS Y/O ENFERMEDADES:

NOTA: Fotocopiar Ficha de Inscripción de acuerdo a la cantidad de jóvenes asistentes

PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA
3 1 OCT 1991
ARCHIVO PRESIDENCIAL

"KAIROS DE LOS JOVENES"

I. INTRODUCCION

1.1 Antecedentes.

La Arquidiócesis de La Serena, está impulsando su plan pastoral, inspirado en la convocación que ha hecho Juan Pablo II para una Nueva Evangelización en Latinoamérica y el mundo.

El llamado de su Santidad es a renovarse en el Anuncio de Jesucristo. Este debe ser: "nuevo en su expresión, en sus métodos y en su ardor". (Discurso Juan Pablo II, en Santo Domingo).

Frente a éste desafío: a los jóvenes les cabe un protagonismo ineludible. El Papa, La Iglesia, Los Obispos chilenos creen en los jóvenes, creen en su idealismo y compromiso histórico, creen que son capaces de grandes iniciativas creativas y audaces.

En éste contexto surge el KAIROS de los jóvenes como una iniciativa de los jóvenes y para los jóvenes; de cara los nuevos tiempos. Esto nace en la Pastoral Juvenil de la Arquidiócesis de La Serena, impulsando por nuestro pastor Francisco Jose Cox. KAIROS pretende ser un modo de hacer Nueva Evangelización en nuestra ciudad, para el país y en un futuro más allá de nuestras fronteras.

En el comienzo del verano de 1990, con el lema: "Seamos hoy la esperanza del mañana", se inició el Primer Encuentro, despertando gran interés y comprometiendo grandes expectativas. Esta primera experiencia permitió que se gestionara la invitación para 2 personas al "MEETING DE RIMINI", en Italia donde existe una experiencia similar. En este encuentro se reúnen, en la época del verano europeo alrededor de 700.000 personas, de las cuales el 75% son jóvenes y que con un lema principal: "ENCUENTRO PARA LA AMISTAD Y FRATERNIDAD DE LOS PUEBLOS", año a año va reuniendo diversas personalidades del mundo entero, los que a la luz de las orientaciones de la Iglesia Católica y del movimiento de Comunión y Liberación van entregando grandes aportes teóricos y prácticos al mundo en sus más diversas manifestaciones sociales, políticas, culturales, económicas y religiosas.

La participación de un joven y un sacerdote en este "Meeting" internacional, permitió la elaboración de un programa más acabado para el KAIROS'91, que con el lema "Tiempo de vivir, tu protagonismo es urgente", tuvo un centenar de jóvenes motivados, aportando su creatividad en los trabajos de preparación.

Este año el Encuentro se está preparando desde el mes de Abril y ya se han cursado las invitaciones para 2000 (mil) jóvenes de todo el país y del extranjero. Además se dejará abierta la participación para todos los jóvenes del país y otras personas que deseen asistir a los diferentes eventos del encuentro.

1.2 Marco Teórico

El objetivo indica el mismo nombre (KAIROS, en griego: tiempo favorable) quiere ser el tiempo favorable de los jóvenes, tiempo

en que se experimenta el gran acontecimiento Salvador de Jesucristo en sus vidas.

Es una iniciativa evangelizadora de la Iglesia, en la Arquidiócesis de La Serena, para el mundo en sus realidades concretas.

Tiempo de Diálogo: Encuentro para compartir nuestra fe desde lo que cada uno piensa y opta. Diálogo de la Iglesia con el mundo, tiempo para hacer la propuesta de Jesucristo a la Historia Contemporánea.

Tiempo de crear y recrearse: Queremos aprovechar la belleza de nuestra ciudad, para ocupar nuestras vacaciones en forma sana y constructiva.

Tiempo para hacer historia: Queremos mirar juntos nuestro país y el mundo. Debemos leer nuestra historia con los ojos de la fe, pero sobre todo queremos que el país reciba el aporte decidido de los jóvenes cristianos.

Tiempo para compartir la experiencia de sentir la presencia de Cristo, la que verificada por intermedio de las diferentes actividades del encuentro provocará la Amistad Verdadera de los jóvenes participantes entre ellos y con El.

Tiempo favorable para impulsar la Pastoral Juvenil: Entregar, nuestro apoyo y dinamismo a las iniciativas de la Pastoral Nacional, regional y Diocesana.

1.3. Marco Histórico

El KAIROS nació como una iniciativa de la coordinación de Movimientos, que es un área de Pastoral Juvenil de nuestra Diócesis, el año 1990 pretendió ser un encuentro de Movimientos, el año 1991, ellos mismos con el fin de acercarse al mundo parroquial pensaron en abrir las invitaciones a las Parroquias, a las Pastorales Universitarias, a las Pastorales de Colegios, a las Pastorales de la juventud Laboral, a las Federaciones de Estudiantes (secundarias, institutos, universidades), a las diversas juventudes políticas que deseen compartir sus experiencias a la luz de la Fé, del respeto a las diversas opiniones y a todas las organizaciones sociales juveniles. El ánimo no es potenciar o preferenciar a ninguna agrupación, sino producir un encuentro de experiencia de fe del mundo juvenil. Para el Kairos '92 pretendemos enmarcar las actividades en cuatro (4) coordenadas principales: Los 500 años de Evangelización Latinoamericana, La Familia, La Doctrina Social de la Iglesia y La Misión Joven. Coordenadas importantes en el proceso histórico que está viviendo el país.

Las actividades son variadas y están orientadas a crear un ambiente de reflexión, oración, diálogo y alegría juvenil, desde la fe que los convoca.

ENCUENTROS DE ORACION: Serán las experiencias de encuentro con Jesucristo. Fiestas de Fe en que celebramos el paso de Dios en el mundo juvenil. Incorpora a todos los participantes y se desarrolla en lugares que inviten al recogimiento. Estos serán dirigidos por especialistas en litúrgica que logren crear el clima adecuado.

ENCUENTROS DE DIALOGO Y REFLEXION: Serán foros de ponencias y diálogos. Encuentros directos de algunas personalidades de relevancia con los jóvenes, con temas que interpelan a la Iglesia y al mundo.

ENCUENTRO EN EL MAR: Las playas de la ciudad convocarán a los jóvenes para la creación y el esparcimiento. Se organizarán alianzas que compitan en un programa atractivo y dinámico. Contempla además la participación de destacados deportistas en un foro en el mar.

ENCUENTROS CON EL ARTE: Estos abarcarán las diversas manifestaciones artísticas de los jóvenes, tales como: el teatro, la música, el cine, etc. Se desarrollarán en el Centro de Actividades del KAIROS, y en algunas salas de espectáculos en la ciudad.

Se contempla invitar a algunos artistas de proyección nacional.

ENCUENTROS CON EL DEPORTE: Se organizarán algunos eventos deportivos con participación de los clubes especializados en su área. Se entrega el premio deportivo Kairós.

ENCUENTRO CON EL TURISMO REGIONAL: Diariamente partirán tours turísticos pastorales hacia lugares como Andacollo y Vicuña permitiendo el contacto con la Naturaleza, la Fe y la Creación.

1.4. Marco Geográfico

KAIROS es un encuentro -no es un movimiento- que pretende institucionalizarse como una iniciativa evangelizadora de la Pastoral Juvenil y Universitaria de la Arquidiócesis de La Serena. Por lo tanto el encuentro KAIROS siempre se realizará en la ciudad de La Serena. En la medida que el encuentro comienza a crecer iremos ampliando la realización de algunas actividades en las ciudades de Coquimbo, Ovalle, Vicuña, Andacollo y otros lugares geográficos de interés.

1.5. Marco Cronológico

El KAIROS se realizará siempre en los meses de verano, principalmente en el mes de Enero. Es así como el 1º Kairós fue del 04 al 07 de Enero del año 90, 2º Kairós fue del 10 al 13 de Enero de 91; Kairós también tiene una identidad en cuanto a su realización, se hace en tiempo de verano. Es así como el 3er Kairós se realizará del 23 al 26 de Enero de 1992.-

1.6. Marco Beneficiario

El Kairós tiene nueve tipos de beneficiarios, los que directa e indirectamente participan de las actividades.

Primer tipo: 200 jóvenes que participan en las diferentes actividades de preparación y organización, a los que se les entrega material de estudio teórico y práctico. Todo es un circuito dinámico de actividades durante todo el año.

Segundo tipo: 1.500 jóvenes provenientes de todo el país, los que participan de las actividades propias del encuentro, se les entrega material de apoyo a las diferentes reflexiones.

Tercer tipo: 20 personalidades del acontecer nacional, los

que libremente, durante los días del Encuentro, pueden compartir y conocer las inquietudes de los participantes.

Cuarto tipo: La comunidad, la ciudad de La Serena y sus alrededores en general, los que con la participación libre, en los diversos eventos, con la información entregada por los medios de comunicación social conocerán y recibirán los diversos aportes del Kairós.

Quinto tipo: Las asociaciones de beneficencia en general, las que podrán mostrar a los participantes y a la comunidad sus obras y captar adeptos y donaciones.

Sexto tipo: Las organizaciones sociales juveniles (Pastoral Juvenil, Pastoral Juvenil Rural, Federaciones de Estudiantes y otros) las que daran a conocer y potenciarán sus actividades.

Séptimo tipo: El turismo regional, permitiendo a la ciudad y la región mostrar a los participantes todo su potencial turístico.

Octavo tipo: Las Empresas tradicionales de la zona, las que con su aporte financiero estarán aportando una vez más al desarrollo del país al apoyar este tipo de iniciativas.

Noveno tipo: Los profesionales y empresarios cristianos jóvenes, los que a la luz de los nuevos tiempos deben realizar un aporte diferente al desarrollo social, político, económico y cultural del país.

1.7. Marco Proyectivo.

La proyecciones del Kairós están basadas en lo siguiente:

- Transformarse en el punto de Encuentro anual de los jóvenes de nuestro país.
- Mantener una idea novedosa en la forma de realizar las actividades: Un tiempo favorable para los cambios a los que nos están llamando los diversos acontecimientos históricos del país, de latinoamérica y del mundo.
- Permitir el encuentro y contacto con jóvenes latinoamericanos y de otros continentes.
- La participación de los jóvenes debe ir aumentando en número a medida que pasen los años, tanto en la organización como en la participación propiamente tal.

II. Sintesis Kairós '90.

El KAIROS '90, fue realizado en el marco de un tiempo especial de los jóvenes, por primera vez se encontraban jóvenes de todo Chile los que a través de un trabajo espiritual diario, actividades recreativas en el mar y actividades artísticas en la plazas públicas de la ciudad se llegó a delinear un cierto itinerario para las actividades posteriores de la Pastoral Juvenil. Fue un encuentro donde lo más importante fue el testimonio y el compromiso general de los jóvenes. Participaron alrededor de 400 jóvenes. Se trabajo en base a 7 temas principales: 1º tema: "Somos Iglesia Profética", 2º tema: "Somos Iglesia", 3º tema: "Somos Iglesia Servidora", 4º tema: "Somos

Iglesia que celebra la vida", 5º tema: "Llamados a ser Santos", 6º tema: "Dios me llama y me envía", 7º tema: "Kairós de los jóvenes".

III. Síntesis Kairós '91.

El Kairós '91 se dió en el marco del lema: "TIEMPO DE VIVIR, TU PROTAGONISMO ES URGENTE", de esta manera se reflexionó sobre el protagonismo juvenil, tema reincidente en todos los últimos encuentros nacionales de la Pastoral Juvenil, especialmente de cara a los desafíos de la Nueva Evangelización de los jóvenes. A través de los testimonios que nos entregaron importantes personalidades del acontecer social, político, religioso, artístico, deportivo y cultural del país, sumado al compartir y experiencias de los jóvenes participantes llegamos a la conclusión que la Nueva Evangelización requiere del protagonismo juvenil, que estamos frente a un nuevo tiempo de vivir donde en un marco de respeto y defensa de la vida debemos incertarnos en los procesos históricos nacionales y mundiales.

Participaron en el encuentro alrededor de 600 jóvenes provenientes de las diferentes Diócesis del país, además de las siguientes personalidades: Los senadores de la República Sres. Eduardo Frei y Sebastian Piñera, las señoras Liliana Mann, Mónica Jimenez, el Padre Baldo Santi, Sr. Arturo Salah, Carmen Gloria Bezanilla, Cecilia Echenique, Augusto Góngora, los integrantes de la Cía. de Teatro Cristiano de Santiago, el Padre José Forbes, Padre Enrique Contreras, padre Derry Helly, además participó un conjunto folclórico de la Pesquera San José, artesanos regionales, pintores regionales y destacados talentos musicales jóvenes de nuestra región como Consuelo Santander, Italo Marras, Marcelo Fuentes, además de una cantidad de deportistas regionales que participaron en las actividades de ciclismo y regata y además el grupo musical Los Mascott.

IV. Equipo Responsable

- Monseñor Francisco José Cox H. Arzobispo
- P. Dikson Yañez P, Asesor de Pastoral Juvenil y Universitaria de la Arquidiócesis de La Serena.
- Sr. Carlos Robles L., Coordinador General KAIROS '92.
- Srta. Sandra Martínez C. Secretaria KAIROS '92.
- Sr. Ernesto García Moreno, Relacionador Público KAIROS '92
- Sr. Oscar Alarcón P., Coordinador Eventos.
- Sr. Carlos Rojas P., Coordinador Operaciones.
- Sr. Alonso Pérez C., Coordinador Operaciones.
- Sr. Eduardo Santander O., Coordinador Finanzas.
- Sr. Jorge Hurtado, Coordinador Espiritual.
- 40 Jóvenes de los Equipos y Comisiones responsables de Coordinación y Ejecución del KAIROS '92.
- 200 jóvenes voluntarios para colaborar en los trabajos del Pre-Kairós, Kairós y Post-Kairós.

V. Programa Kairós 1992..

Fecha: 23, 24, 25 y 26 de Enero de 1992.-